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ASSOCIATION
VAR AUTO MODELISME

PIERREFEU

Compte-rendu assemblée générale du 11 janvier 2020

La séance est ouverte  à 15h10.

Vœux du président.

1. Nomination du président de séance et du secrétaire de séance
Président de séance : Rayan MEDJOUBI

Secrétaire de séance : Patrick LERDA

2. Rapport du secrétaire
Le secrétaire est heureux d’une assemblée aussi nombreuse.

L’année 2019 a été une bonne année tant par la vie du club que par la participation aux
courses.

3. Rapport du trésorier
La trésorière tient à remercier l’ensemble des bénévoles qui œuvrent au sein de
l’association.

Elle rend compte des dépenses et revenus de l’association et fait état du bilan positif de
l’année 2019.

Tous les postes de recettes ont progressé en 2019, que ce soient les inscriptions courses
ou les recettes de la buvette. Les dépenses, quant à elles, ont été moins importantes en
2019 qu’en 2018.

Les dépenses totales s’établissent à 11 400 €, les recettes totales à 21 327 €, soit un
bénéfice annuel de 9 927 €.



Compte-rendu assemblée générale VAMP du 11 janvier 2020
2

4. Rapport du président

4.1Les courses

Le nombre de courses en 2019 est constitué de 3 open/promo et du Grand Prix
International. La course du Téléthon a été un grand succès.

La 21ème édition du Grand Prix a vu une participation satisfaisante surtout le vendredi,
une météo capricieuse (course arrêtée le dimanche à 14h) mais beaucoup de satisfaction
des pilotes.

A noter le nombre de brushless qui est en progression.

4.2Les travaux

4.2.1 Les travaux réalisés en 2019

 Modification importante de la piste
 Premières modifications de la sono
 Amélioration de l’installation vidéo

4.3La saison 2020

Cette saison sera marquée côté course par :
 3 régionales TT 1/8 le 8 mars, le 21 juin et le 11 octobre
 1 régionale Electrique 1/10 et 1/8 le 31 mai
 Le Grand Prix International les 6, 7 et 8 novembre
 Le challenge VAMP du Téléthon le 6 décembre

Côté travaux :
 Réparation de la toiture de la buvette en faisant au plus simple
 Evolution de la piste 2 (peinture, moquette, podium). Pour le podium

faire au moindre prix. Nous verrons par la suite si des travaux plus
conséquents seront nécessaires.

 Réparer le poteau d’éclairage du poste 8.
 Finaliser les travaux d’amélioration de la sono
 Peindre le podium

Le président rappelle à tous qu’il faut vider les poubelles régulièrement sous peine
de les voir éparpiller sur le site par les sangliers.
Il souligne l’amélioration de la participation aux travaux et espère que cela
perdure.
Il souhaite améliorer encore la communication.



Compte-rendu assemblée générale VAMP du 11 janvier 2020
3

5. Vote des comptes 2019
Les comptes sont adoptés à l’unanimité

6. Rapport du responsable de classement

6.1Classement des pilotes

Le palmarès est le suivant :

TH 4x2 promo : 1er JAMET Julien

TH 4x2 open : 2ème MAGAGNOSC J. Louis
3ème MATHIEU Jacques

TH 4x4 promo : 2ème GUIOL Ludovic
3ème CABALLERO Pascal
8ème DELOUE Jérôme
9ème PALMA Florian

TH 4x4 open : 1er BŒUF Ayrton
5ème LERDA-RICCI Nicolas
6ème LAFOSSE Enzo
7ème SEGURA René
8ème MEDJOUBI Rayan

10ème AIGOIN Yannick

BL 4x4 promo :  1er BOURDIN Arnaud
6ème LAFOSSE Patrick
7ème GOUCHON Baptiste

10ème MILLERON Jonathan

BL 4x4 open : 2ème CLEMARES Denis
3ème CATELET Gilles
4ème LAFOSSE Enzo
5ème MATHIEU Jacques
7ème QUIGNON Jean Philippe
9ème AIGOIN Yannick
10ème MEDJOUBI Ilyas
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A noter qu’au niveau national, Rayan MEDJOUBI est 2e , Yannick AIGOIN est 6e du
championnat de France Elite 4x4.

Au championnat d’Europe B à Silla (Espagne) , Nicolas LERDA-RICCI finit 53 e.

Au championnat d’Europe A à Sacile (Italie), Rayan MEDJOUBI finit 15e , Yannick
AIGOIN finit 18e .

6.2Questions et remarques diverses

1) Le logiciel de comptage doit être changé. Le logiciel RC-Timing sera acquis ainsi
qu’un nouveau PC portable.

2) Connexion Internet ?
à traiter cette année. Les nouvelles box 4G semblent intéressantes et simples
d’emploi.

3) Mettre en place un comptage permanent ? C’est un plus pour un club et cela peut
attirer des pratiquants. Cela suppose la liaison internet , un boitier de comptage
en ligne et la connexion de la boucle de comptage à l’intérieur du local comptage.

4) Améliorer le site Internet ?
Helge Weiss sera mis à contribution avec le secrétaire

5) Inscription aux courses par Internet. Le cahier des charges a été rédigé et doit
être transmis pour réalisation du devis.

La séance est clôturée à 17h08
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